



KLJB-Kreisverband spendet für Bolivien

Der KLJB-Kreisverband Landshut spendet 1000 Euro aus dem Erlös der alljährlichen Altkleidersammlung an „Sterne auf den Straßen Boliviens“, einem Förderverein zu Gunsten der Fundación „Estrellas en la calle“ in Bolivien. Maria Berger (Mitte), Vertreterin des Fördervereins, nahm die Spende in der Katholischen Jugendstelle in Landshut entgegen. Sie berichtete den Jugendlichen über die Arbeit von dem Hilfsprojekt in Cochabamba (Bolivien), bei dem sie in den vergangenen Jahren bereits mehrmals aktiv mitgearbeitet hat. Das Ziel

der Fundación ist die Schaffung eines neuen Selbstverständnisses und Selbstbewusstseins von Menschen, die am Rande der Gesellschaft stehen und mit Obdachlosigkeit, Gewalt, Drogenabhängigkeit und Perspektivlosigkeit konfrontiert werden, erklärte sie. Auch die Prävention spiele eine wichtige Rolle, wo durch schulische Unterstützung und Hausaufgabenbetreuung, das Anbieten von sinnvollen Freizeitaktivitäten, das Wecken von Hygienebewusstsein und regelmäßige Mahlzeiten gefährdete Kinder und Jugendliche intensiv betreut werden.